

Telefon +49 0711 289-88249
E-Mail presse@netze-bw.de

Datum 20.02.2024
Seite 1/1

Gasleitung in der Konrad-Adenauer-Straße wird ausgetauscht

Stuttgart. In der Konrad-Adenauer-Straße auf Höhe der Staatsgalerie erneuert die Netze BW ab Montag, 26. Februar, eine Gasleitung. Da die Leitung unter der Straße verläuft, muss die rechte der beiden Fahrspuren der B14 vom Charlottenplatz in Richtung Gebhard-Müller-Platz gesperrt werden. Das Abbiegen in Richtung Wagenburgtunnel bzw. Hauptbahnhof ist dennoch möglich. Auch die Zufahrten zu den Tiefgaragen Haus der Geschichte und Staatsgalerie sind frei. Das Leitungsstück, das ausgetauscht wird, ist etwa 270 Meter lang. Die Bauarbeiten werden ca. vier Wochen dauern.

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Hans-Jörg Groscurth
Telefon 0711 289-81250
presse@netze-bw.de



Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · Postfach 80 03 43 · 70503 Stuttgart
Telefon +49 711 289-0 · Telefax: +49 711 289-82180
www.netze-bw.de

